



Martine Berjot
Principal du collège Capeyron

Mérignac, le 25 juin 2015

Mesdames et Messieurs les responsables et chefs d'entreprises,
Madame Anita Belin-Binder,
Monsieur Lionel Tardivier

L'orientation post-3^{ème} se termine en ce mois de juin dans un climat serein et particulièrement porteur pour l'avenir des collégiens de Capeyron et je tenais au nom du collège à vous en remercier.

En effet notre partenariat conduit à ce bilan positif qui repose sur l'échafaudage d'un parcours annuel pour tous les élèves de 3^{ème}, enrichi collectivement et adapté à chacun.

Tout au long de l'année les élèves ont été sollicités pour entreprendre une démarche de recherche et d'ouverture sur l'environnement économique, par des stages en entreprises, des visites d'entreprises et l'accueil des intervenants.

Dans une volonté partagée nous avons co-construit ce partenariat d'exception, alors bravo à nos partenaires du Club des Entreprises de Mérignac !

Le moment fort du Forum des Métiers au mois de février de chaque année depuis maintenant 4 ans, a réuni au collège une quinzaine d'entreprises très fidèles et très investies, et autant de partenaires des lycées de la Métropole.

Il a définitivement consacré le succès de la démarche et aussi pour la 1^{ère} fois cette année, a confirmé un progrès très significatif dans l'orientation des jeunes en terme d'aboutissement dans les choix et vœux d'orientation.

En préparation d'un avenir fait de changements importants pour eux et donc d'incertitude, les élèves de 3^{ème} ont vécu des occasions multiples de développer la maturité nécessaire pour se projeter. Ils ont reçu de la considération, des informations et des explications. Voilà ce que vous leur avez apporté avec ce supplément d'espoir que créent la rencontre et l'échange. Ils en sont sortis grandis par le sens du dialogue.

A la suite de la matinée du forum, pour qu'ils puissent profiter pleinement de ce moment vécu avec vous, j'ai souhaité cette année leur accorder un temps de pause l'après-midi pour qu'ils échangent avec leurs professeurs principaux sur ce qu'ils venaient de vivre et travaillent à leurs vœux d'orientation.

Cette collaboration dans la préparation des jeunes leur apporte la confiance en soi, leur ouvre de nouveaux horizons et leur donne confiance en l'avenir.

Sachez que le collège Capeyron, les élèves et leur famille, vous en sont reconnaissants.

L'exemplarité du monde des adultes est un message fort pour la jeunesse, soyez vivement remerciés d'y contribuer si brillamment !

Martine Berjot